

全国・関東大会出場選手報告会 8月28日

## 輝かしい成績を収めて

全国・関東大会に出場した中学生が市役所を訪れ結果を報告しました。各選手は、大会に出場して得られた経験と今後の抱負を語りました。なお、中台中の山口幸樹さんは3年連続での全国大会出場となりました。

### 全国大会出場

【陸上】走幅跳・山口幸樹さん(中台中)

### 関東大会出場

【陸上】110mハードル・山崎真央さん(西中)／100m・福田孝汰さん(成田高校付属中)【水泳】50m自由形・渡来希咲さん(西中)【柔道】44kg級・山倉小麦さん(西中)【卓球】団体・小野寺桜乃さん・藤田咲良さん・當間菜々花さん・山倉風花さん・安東恵那さん・大塚梨乃さん・石井さくらさん・風早美沙さん(西中)



全国・関東大会出場者と関係者



今後の抱負を語る山口幸樹さん

消費生活展 8月24日・25日



## なるほどにつながる情報満載

暮らしに役立つ知識を紹介する「消費生活展」がユアエルム成田店で開催されました。市や企業、NPOなど18の団体が出展し、ごみの分別方法や環境啓発などについて各ブースで趣向を凝らした催しを実施。会場ではスタンプラリーも行われ、たくさんの人でにぎわいました。参加者の一人は「初めて知ることも多く勉強になりました。省エネなどを普段から意識しようと思います」と話していました。



パネルや資料で分かりやすく説明

ドローン体験会 8月28日



## 初めての操作に無我夢中

ドローンの操縦を楽しんでもらおうと「ドローン体験会」が市体育館で行われました。参加者は基本的な知識や扱い方を教わった後、手のひらサイズの小さな機体などを使って操縦に挑戦。リモコンを使った操作に慣れるまでは飛ばしたい方向に動かさず苦戦していましたが、徐々に感覚をつかんでいき、前後左右に動かしたり回転させたりと自由に飛ばして楽しんでいました。



慎重に操作して輪の中をくぐらせる



パラスポーツ体験会 8月17日



# 誰もが楽しめる競技に触れて

東京2020パラリンピック競技への理解を深めてもらおうと「パラスポーツ体験会」が、もりんぴあこうづで行われました。会場には各競技のブースが設置され、訪れた人たちはブラインドサッカーや車いすバスケットボールのシュートに挑戦したほか、ポッチャ、競技用義足を体験。全てのブースを回ったという参加者は「パラスポーツはとても奥が深いと思った。パラリンピックに興味が湧いた」と話していました。



①目隠しをしながらシュート②的のボールをよく狙って③競技用義足はバランスが大事④高く見えるゴール目がけて

成田ふるさとまつり 8月24日・25日



# 地域で夏を盛り上げる

ニュータウン地区の夏の風物詩「成田ふるさとまつり」がボンベルタ成田周辺で開催されました。模擬店の呼び込みの声で活気づく中、威勢の良い掛け声とともに御輿や山車の巡行が行われ、すっかりお祭りムードとなった西口大通り。地元の中学校吹奏楽部やサークルによるステージ発表も行われ、終日、多くの人でにぎわいました。



子どもたちのダンスで会場が盛り上がる

バルーンアート教室 8月29日



# カラフルな作品を

夏休み最後の思い出を作ってもらおうと「バルーンアート教室」が三里塚コミュニティセンターで開催されました。毎年行われている人気の教室で、今回は犬やハート、花の形のブレスレットを作りました。参加した子どもたちは、曲げたりねじったりしてもなかなか思い通りの形にならない風船に四苦八苦。何とか作品を完成させると、満足そうな表情を浮かべていました。



割らないように気を付けながら